
 
 

45º PLENÁRIO DO CONSELHO LOCAL DE AÇÃO SOCIAL DE CASCAIS 
12 dezembro 2019 | Auditório São Vicente  

 

(40 fichas de avaliação respondidas) 
 

Escala: 1 - Discordo completamente a 6 - Concordo plenamente 

    Média 

1 Os pontos agendados para este plenário são importantes no âmbito da Rede Social. 5,5 

2 
A apresentação dos “Resultados do CLDS 3G” (Agência dos Empreendedores Sociais) 
permitiu compreender o trabalho que foi desenvolvido. 

4,9 

3 
A apresentação do Plano de Ação da candidatura CLDS 4G - Desenvolver Alcabideche 
(Agência dos Empreendedores Sociais e AISA) foi clara. 

5 

4 
A apresentação do Plano de Ação da candidatura CLDS 4G – São Domingos de Rana 
(TESE e Fundação Champagnat) foi clara. 

4,9 

5 
O ponto de situação do Fator C (DLBC) foi esclarecedor do trabalho que tem vindo a 
ser desenvolvido no Concelho. 

5 

6 
A apresentação do site da Rede Social contribuiu para que as organizações passem a 
utilizar mais este recurso da rede.  

5,6 

7 
O ponto das “Informações” foi bem aproveitado como momento de partilha de 
informações trazidas pelos membros da Rede Social Cascais. 

4,5 

8 A agenda foi adequada à duração do plenário. 5,3 

9 O tempo de debate foi suficiente. 5,3 

10 As condições logísticas (espaço, acústica e condições de comunicação) foram boas. 4,7 

11 No geral, estou satisfeito/a com a forma como decorreu o Plenário. 5,2 
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             Comentários relativos ao modo como decorreu o plenário e/ou sugestões para futuros plenários: 

 
● Estacionamento péssimo; 
● Divulgação regular de informação por todos os parceiros; 
● Estacionamento caótico. Ter em atenção este factor!; 
● Muita dificuldade em estacionar; 
● O desafio lançado para as respostas online acerca do site é francamente útil. Este tipo de 
questionário de avaliação dos plenários deveria ser transportado também para online reduzindo 
o gasto de papel e mantendo a importância da avaliação dos eventos. A apresentação do site é 
fundamental para sensibilizar a sua utilização. Parabéns! 

 

  


